
3 Pièces

135 m²

Réf. 85256012

2 590 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Idéalement  situé  au  cœur  d'une  voie  privée,  un  appartement  d'une

surface de 135 m², sans vis-à-vis, situé au 9ème et dernier étage d'un

immeuble de 1958. Très calme, traversant et extrêmement lumineux, il

bénéficie d'une terrasse de 50 m² encadrant la moitié de l'appartement.

Le  bien  se  compose  comme  suit  :  Entrée,  l'espace  séjour  /

salle-à-manger  /  cuisine  s'ouvre  au  Sud-Ouest  sur  un  large  balcon  et

au  Nord-Est  sur  la  terrasse,  toilettes  invités,  une  Suite  parentale  avec

dressing  et  salle  de  douche,  une  seconde  chambre  comprenant

également une salle de douche, des toilettes ainsi qu'une ...

Ideally located in a private road, an apartment of ??135 sqm, open view, located

on  the  9th  and  last  floor  of  a  1958  building.  Very  quiet,  crossing  and  extremely

bright, it benefits from a 50 sqm terrace framing half of the apartment. The property

is composed as follows: Entrance, the living / dining room / kitchen area opens to

the South-West onto a large balcony and to the North-East onto the terrace, guest

toilets,  a  master  suite  with  dressing  room  and  shower  room,  a  second  bedroom

also  including  a  shower  room,  toilets  and  a  laundry  room.  Perfect  condition.

Reversible air conditioning.A ...
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